

RESUMEN SEMANAL



EN ESTA EDICIÓN

Representante de la UPAZ en Ginebra se reunió con la Secretaria-General de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo

Representante de la UPAZ en Ginebra se une a los esfuerzos internacionales contra el odio antimusulmán

Directora de la Carta de la Tierra Internacional habla sobre la conciencia y la responsabilidad planetarias

Tendiendo puentes entre generaciones: Un diálogo pacífico con la Jackson School of Global Affairs de la Universidad de Yale



El Representante de la UPAZ en Ginebra se reunió con la Secretaria-General de la Conferencia de la ONU sobre Comercio y Desarrollo

El Embajador de UPAZ ante la ONU en Ginebra, David Fernández Puyana, se reunió recientemente con Su Excelencia Rebeca Grynspan, Secretaria General de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Comercio y Desarrollo. La intersección del comercio y el desarrollo constituye una piedra angular para fomentar la paz entre todas las naciones de la familia de las Naciones Unidas. En reconocimiento de esta conexión fundamental, la Organización de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo y la Universidad para la Paz están reforzando su colaboración para promover la coexistencia pacífica, fomentar el diálogo e impulsar los esfuerzos diplomáticos.



Representante de la UPAZ en Ginebra se une a los esfuerzos internacionales contra el odio antimusulmán



El Representante de la UPAZ ante la ONU en Ginebra, David Fernández Puyana, participó activamente en una reunión de coordinación organizada por el Consejo de Europa y la Comisión de la Unión Europea. La declaración conjunta hace hincapié en la lucha contra el odio antimusulmán. Durante los dos días que duró el evento, celebrado en Estrasburgo los días 14 y 15 de marzo de 2024, se debatieron estrategias para promover el entendimiento y la tolerancia. La participación del Embajador Fernández Puyana refleja el compromiso de UPAZ con el fomento de la paz y la inclusión en todo el mundo.



Tendiendo puentes entre generaciones: Un diálogo pacífico con la Jackson School of Global Affairs de la Universidad de Yale

El pasado lunes, nuestro Departamento de Estudios sobre la Paz y los Conflictos, en colaboración con la estimada Jackson School of Global Affairs de la Universidad de Yale, organizó un dinámico encuentro sobre la paz. Generaciones de estudiantes de diferentes cohortes de UPAZ se reunieron para explorar y debatir múltiples temas destinados a fortalecer la paz y el entendimiento.



Directora de la Carta de la Tierra Internacional habla sobre la conciencia y la responsabilidad planetarias



La Dra. Mirian Vilela, Directora de la Carta de la Tierra Internacional, participó recientemente en la Serie de Entrevistas sobre Educación para la Ciudadanía Global junto al Dr. Emiliano Bosio. Durante la entrevista, profundizaron en los temas críticos de la conciencia y la responsabilidad planetarias, haciendo hincapié en sus implicaciones éticas en el contexto de la ciudadanía global.

[Escúchala AQUÍ](#)



UPAZ recibe la generosa donación del retrato de Mandela de Sofía Gandarias

Tuvimos el honor de recibir el retrato de Nelson Mandela, obra de la renombrada pintora española y patrona de la Fundación Yehudi Menuhin España, Sofía Gandarias, que se instalará en nuestro nuevo Auditorio Nelson Mandela.

[Lee más AQUÍ](#)

